



Jahresbericht 2023 der Präsidentin

Ich möchte Ihnen den Vereinszweck von proviva in Erinnerung rufen:

Der Verein unterstützt als Förderverein die SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land und ihre Kundinnen und Kunden.

Der Verein kann sich darüber hinaus für deren Erhalt, die Pflege und Förderung des Wohlergehens im weitesten Sinn in persönlicher, sozialer oder wirtschaftlicher Hinsicht innerhalb der politischen Gemeinden seiner Mitglieder einsetzen.

Der Verein kann zur Erreichung seiner Ziele mit weiteren lokalen, regionalen oder anderen geeigneten Einrichtungen zusammenarbeiten.

An vier Sitzungen hat der Vorstand von proviva einen öffentlichen Anlass organisiert und Gelder für die Unterstützung der Spitex-Mitarbeitenden gesprochen.

Öffentlicher Anlass

Im Sonnensaal von Herzogenbuchsee haben sich im Herbst über 100 Personen für das Thema „Resilienz – Die Kraft für Alltagsturbulenzen und herausfordernde Zeiten“ interessiert. Der Referent des Resilienz-Zentrums Schweiz hat anschaulich und engagiert erläutert, wie wir unsere Psyche stärken und schützen können.

Unterstützung der Mitarbeitenden der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land

Die Mitarbeitenden sind einem starken Arbeitsdruck ausgesetzt. Um ihre Gesundheit zu unterstützen hat der Vorstand proviva ein Früchteabonnement eingerichtet, so dass nun in den Stützpunkten durch den Winter immer frische Früchte vorhanden sind. Die positiven Rückmeldungen bestätigen, dass dieses Angebot sehr geschätzt wird.

Mit den Spendengeldern wurden ausserdem Rutschtücher für die Vereinfachung von Lagerungen von Personen im Bett und Softshelljacken für das Personal finanziert.

Im Namen des Vorstandes danke ich allen Mitgliedern unseres Vereins und Spendern sowie den politischen Gemeinden für ihre Unterstützung.

Mein besonderer Dank gehört allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der SPITEX Genossenschaft Oberaargau Land für ihren grossen Einsatz und die wertvolle Arbeit, die sie leisten.

Ebenso bedanke ich mich beim Geschäftsführer Daniel Aeberhard für die gute Zusammenarbeit und das Erledigen der administrativen Aufgaben für den Förderverein.

Meine Anerkennung möchte ich den Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte und zuverlässige Arbeit aussprechen.